
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Quarta Sessão Ordinária do 
Segundo Período Legislativo da Câmara 
Municipal de Cabo Frio, realizada no dia 
20(vinte) de agosto do ano de 2024(dois 
mil e vinte e quatro).-.------------------------ 

 Às dez horas do dia 20(vinte) de agosto do ano de 2024(dois mil e vinte e quatro) 
sob a Presidência em exercício da Vereadora Alexandra dos Santos Codeço e 
com a ocupação “ad hoc” da Primeira Secretaria pelo Vereador Leonardo 
Mendes de Abrantes, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo 
Frio. Além desses, responderam a chamada regimental os seguintes 
Vereadores: Adeir Novaes, Alexandra dos Santos Codeço, Atila Monteiro de 
Campos Motta, Davi dos Santos Souza, Jean Carlos Corrêa Estevão, Joao 
Roberto de Jesus da Silva, Josias Rocha Medeiros, Leonardo Mendes de 
Abrantes, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Miguel Fornaciari Alencar, Rodolfo 
Aguiar de Faria, Ruy Sergio França de Oliveira. Havendo número regimental o 
Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A 
seguir foram lidas e aprovadas as seguintes Atas: Ata do dia 08 e 13/08/2024. 
Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente Miguel Fornaciari Alencar 
reassumindo a Presidência, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do 
EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART.71, 
ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: LEITURA E APRECIAÇÃO DAS ATAS: 
08 E 13/08/2024; PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 0025/2024 - MIGUEL 
ALENCAR, FICA CRIADA A "MEDALHA LUIS LINDENBERG"; PROJETO DE 
RESOLUÇÃO Nº 0026/2024 - MIGUEL ALENCAR, ALTERA A EMENTA E O 
ARTIGO 1º DA RESOLUÇÃO Nº 1.645 DE 16 DE NOVEMBRO DE 2023, "FICA 
CRIADA A MEDALHA MÉRITO LEGISLATIVO SEGURANÇA PÚBLICA DUQUE 
DE CAXIAS NA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI Nº 
0144/2024 - CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA, DISPÕE SOBRE O 
RECOLHIMENTO, O TRANSPORTE, O MANUSEIO E A DESTINAÇÃO FINAL 
DE ANIMAIS MORTOS, NAS VIAS PÚBLICAS DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI Nº 0145/2024 - ÁTILA MONTEIRO DE 
CAMPOS MOTTA, DECLARA COMO INTEGRANTE DO PATRIMÔNIO 
CULTURAL DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO A MORADA DO SAMBA, 
LOCALIZADA NO BAIRRO PRAIA D O SIQUEIRA; PROJETO DE LEI Nº 
0146/2024 - VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO, FICA 
INSTITUÍDO O PROJETO DE CONSCIENTIZAÇÃO E DEFESA DOS ANIMAIS 
NAS ESCOLAS – DAE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Terminada a leitura do 
Expediente o Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. 
Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o Vereador Ruy França, que 
inicialmente saudou a todos. Em seguida teceu comentários sobre o comício da 
prefeita Magdala no Segundo Distrito, destacando que agradecia e parabenizava 
a todos os que estiveram presentes no evento, que fora um sucesso. Após falou 
sobre a importância da revisão da planta de valores do IPTU, destacando que 
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deveria haver concordância de todos os vereadores para que a planta de valores 
atual fosse revisada e passasse por uma reforma completa, no sentido de que 
os valores cobrados fossem coerentes. Disse, que todos os esforços seriam 
empreendidos, para que não houvesse inadimplência no ano de 2025 como 
ocorria no ano em curso. Em aparte, o Vereador Miguel Alencar disse que, a 
Casa Legislativa aguardava o projeto para ser analisado e esperava que 
chegasse antes do Orçamento de 2025. Continuando, o Vereador Ruy França 
afirmou, que tomaria providências para que a demanda fosse apresentada como 
orientação do Presidente Miguel Alencar. Prosseguindo discorreu sobre 
proposição de sua autoria, dispondo sobre a colocação de lixeiras no decurso da 
Rua João Pessoa, frisando que os moradores ansiavam por tais equipamentos, 
já que havia acumulo de detritos no local. Em seguida agradeceu a atenção de 
todos, no que encerrou sua fala. A seguir fez uso da Tribuna o Vereador Átila 
Motta, que inicialmente saudou a todos. Em seguida citou o endereço de sua 
rede social ressaltando que, todos poderiam acompanhar sua trajetória política 
através da mesma. Após teceu comentários sobre o comício da prefeita Magdala 
Furtado em Tamoios, parabenizando a todos os que estiveram presentes. Em 
seguida falou sobre a importância de que fosse aproveitado o espaço conhecido 
como “Morada do Samba”, enfatizando que entrava com Projeto de Lei, para que 
aquela localidade fosse transformada em patrimônio cultural. Disse também que, 
entrara com Indicação para a reforma geral da “Morada do Samba”. Ao final 
solicitou apoio dos Nobres Pares para sua indicação de Moção de Aplausos para 
o senhor Fábio Teixeira, sublinhando que o mesmo era um grande advogado, 
que prestava relevantes serviços para a população de Cabo Frio, no que 
encerrou sua fala. Não havendo mais oradores inscritos para o uso da Tribuna o 
Senhor Presidente conduziu os trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA 
FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITIUÇÃO E 
JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 0025 
E 0026/2024 E PROJETO DE LEI Nº 0144, 0145 E 0146/2024. FORAM 
APROVADOS OS REQUERIMENTOS NSº 0080, 0087E 0088/2024 E AS 
INDICAÇÕES Nº 0474, 0533, 0539, 0542/, 0544, 0545, 0546, 0547, 0548, 0549 
E 0551/2024. FORAM RETIRADAS PELA AUSÊNCIA DOS AUTORES AS 
INDICAÇÕES Nº 0145, 0268, 0526, 0527, 0537 E 0543/2024. FORAM 
APROVADAS AS MOÇÕES Nº 0133, 0134, 0135, 0136 E 0137/2024. Terminada 
a Ordem do Dia, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação 
Pessoal. Não havendo oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, 
o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para 
constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida 
à apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 
 
 
 
 

 


